
NUEVOS SLEP

SEÑOR DIRECTOR:

Nueve servicios locales de educación pública (SLEP) recibieron el traspaso de establecimientos educacionales de sus respectivas comunas este 1 de enero. Con estos, ya son 25 los servicios que se encuentran en pleno funcionamiento, de un total de 70. En paralelo a este avance, no obstante, desde hace más de 270 días que el proyecto de ley que fortalece la implementación del sistema de educación pública se encuentra en el Congreso, sin avances significativos.

Existen acuerdos transversales sobre la necesidad de introducir cambios al sistema: mejoras urgentes a los procesos de traspaso; fortalecimiento de capacidades y de acompañamiento de la puesta en marcha de los SLEP, entre otros. La próxima semana, la Comisión de Educación del Senado tiene el tema nuevamente en tabla para continuar esta discusión.

Esperamos que el traspaso de estos nuevos servicios –que junto a los anteriores cubren algo más de un tercio de las comunas del país– sea un catalizador para un mayor avance del proyecto de ley que sigue en primer trámite constitucional, con el fin de que sea despachado durante el primer semestre de 2025. Darle urgencia a este tema es un mínimo que le debemos a la educación pública; certezas de que como sistema estamos haciendo todo a nuestro alcance por mejorar e integrar aprendizajes del proceso de implementación de los SLEP.

Ingrid Olea Sepúlveda

Directora Ejecutiva Educación 2020